

起連区

第56号

地域づくり協議会だより



発行日：令和5年10月1日 発行者：起連区地域づくり協議会

4年ぶりいろいろな行事や催しが返ってきました。

新型コロナが第5類に移行し、いろんな行事や催しが復活するようになってきました。しかし、4年のブランクは大きいものです、4年の間に人も、人の考えも少し変わっていました。でも、いろんな行事や催しを通じて人と人のつながり 思いやり 優しさ を大切にしてこれからも毎年続けていきたいと思います。

起連区のみなさん、これからもいろんな行事や催し物に、ぜひ、ご参加してください。

地域づくり協議会 会長 柴田裕一

4年ぶりの行事

6月18日 一人暮らしの老人お楽しみ会



警察署の方によるオレオレ詐欺のお話し
帰りにはお土産いっぱいでした。

ゲームでお楽しみ会

7月24日 六斎ばやし練習開始



小学生3年生までは 太鼓 小学生高学年は横笛 今年初めて挑戦する皆です。

新型コロナの関係で高学年からの伝承ではなく、保存会のみなさんから初めて教えてもらう子供たちばかりです。

8月14日の水天宮祭の奉納演奏に向けて一生懸命練習しています。

8月14日 六斎ばやし 奉納演奏パレード

4年前は、濃尾大花火の日に演奏パレードをしていましたが、尾西花火とは別の日で、本来の日、起渡船場の金刀比羅社と水天宮の水神の祭典の日 8月14日 に奉納演奏と起の街をパレードしました。

以前は午後からのパレードでしたが、午前中の気温の低い時間に変更しました。
しかし、当日は熱中症アラートが発令した都合でコースと時間を変更して行われました。

この六斎ばやしは、江戸時代からありましたが、濃尾大橋ができ船の通行ができなくなった為、昭和30年ごろから中止となりました。昭和58年にふたたび地元の有志より復活し現在に至ります。

この起郷土伝統芸能の継承保存をしてゆくために、今後とも皆様のご協力とご理解を宜しくお願いします。



美濃路を行く



美濃路と起高札場



大明神社奉納演奏



金刀比羅社奉納演奏



ご父兄と地元のみなさんの見学・応援



六斎ばやし継承者募集

来年も起の郷土伝統芸能文化財を伝授していくため小学生の笛・太鼓の演奏者を募集します。

来年5月ごろご案内します。

8月19日 起地区盆踊り

起公民館館長 石垣 栄三

起のみなさん 4年ぶりの盆踊り大会いかがでしたか。
ボランティアの方々や、町会長さんの協力により無事開催することが出来ました。
楽しく終わることができ感謝しています。
反省点もあり来年は、始まる時間を少し遅くするなど、参加しやすいようにしたいと思います。
来年もよろしくお願いします。



暗くなり本番 輪になって踊ろう



屋内でゲームとお楽しみもあります



のってるよ～
イエ～

叔父さんも子供たちも楽しく踊ってるよ

起地区今後の行事・催し

起地区市民体育祭

10月 1日（日）（雨天予備日 10月 8日） 起小学校にて

起地区防災訓練

11月 26日（日） 起小学校にて

三世代交流お楽しみ大会

12月 3日（日）

起小学校にて

美濃路起宿高札場完成



8月5日起宿高札場の完成お披露目がありました。
美濃路の尾張から美濃に渡船場がある宿場に昔
あった高札場 実際は高さ約4.4m 横幅約5.6m
奥行約1.7mだったそうです。同時にこの度
舟橋跡の石碑も移転しました。

美濃路の一宮市尾西歴史民俗資料館から金刀比羅社までの起には いろんな史跡があります。
途中の高札場前には休憩するベンチがありますのでゆっくり散策してはどうですか。
詳しくは (美濃路×木曽川ミュージアム)一宮市尾西歴史民俗資料館ホームページをご覧ください。

一宮市消防団西部方面隊起分団 令和5年6月18日

一宮消防操法大会において優勝



消防団員募集

地元で仲間になりませんか。

職業も年齢も違う仲間

起に溶け込み団員家族同士も仲良くなれる。

自分を守り家族を守り起を守る団員募集

連絡先 分団長 瀧 090-7615-6319

地元のみなさんの訓練応援